



Pressath



In nur einer Stunde wanderten sie nachts von der Feuerwehr Dießfurt bis nach Schwarzenbach.

Bild: whw

## Hochwasser stoppt Nachtwanderer

Mit Fackeln, Taschenlampen, Warnwesten und Dießfurter Feuerwehr unterwegs

**Dießfurt.** (whw) Zumindest namentlich ein passendes Ziel für eine Nachtwanderung hatten sich die 40 Dießfurter da ausgesucht: Sie wanderten nämlich unter der Regie der Feuerwehr nach Schwarzenbach.

Ausgerüstet mit Fackeln, Taschenlampen und mit Warnwesten ging es über Pechhof ins Schwarzenbacher

Gasthaus Stark. Allerdings stoppte das Hochwasser die Weggefährten. Deshalb mussten die Wanderer für ein kurzes Wegstück das Feuerwehrauto als Shuttle-Service nutzen, um trockenen Fußes ans Ziel zu gelangen. Nach einstündiger Wanderung stärkten sich alle für den Rückweg. Dabei spendierte die Feuerwehr jedem Teilnehmer ein Getränk.

Der Jugendwart der Wehr, Robert Ficker freute sich über die zahlreiche Teilnahme bei der alljährlichen Nachtwanderung, die nun bereits zum elften Mal in Folge von ihm organisiert wurde.

Vor Mitternacht trafen alle wieder am Feuerwehrhaus in Dießfurt ein.

### DIESSFURT/TROSCHELHAMMER

**Jagdgenossenschaft.** Am Donnerstag um 19 Uhr Jahreshauptversammlung im Gasthaus Rodler in Dießfurt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Verwendung des Jagdpacht-schillings und Neuwahlen.

### SCHWARZENBACH

**Feuerwehr.** Am Freitag, 20. März, um 19.30 Uhr Jahreshauptversammlung im Gasthaus Stark.